
COMUNICATO STAMPA
IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA DI PISTOIA INTERVIENE SULLA

QUESTIONE DELLE INDENNITA' DEGLI AMMINISTRATORI "NESSUNA
CONTRAPPOSIZIONE TRA COMUNE E PROVINCIA"

Il Presidente della Provincia di Pistoia Gianfranco Venturi interviene con una
precisazione circa la questione delle indennità degli amministratori del Comune di
Pistoia che in questi giorni è al centro della cronaca locale.

"Vedo con profondo disappunto - afferma il Presidente Venturi - come in questi
giorni si tenda a sottolineare una presunta contrapposizione tra Comune e Provincia
in ordine agli atteggiamenti seguiti in relazione alla determinazione dell’indennità
degli Amministratori.
Al riguardo intendo ribadire alcuni punti. Il  comportamento tenuto dalla Provincia in
questi anni si è mosso sulla base di considerazioni e pareri acquisiti all’interno ed
all’esterno dell’Ente, secondo i quali le previsioni di legge non avrebbero operato
automaticamente ma l’adeguamento delle indennità avrebbe dovuto avvenire con un
atto deliberativo a ciò finalizzato.
Il parere acquisito dal Comune negli ultimi tempi e l’interpretazione  che ad  esso
viene data dagli Uffici Comunali, determinano una situazione nuova e diversa
rispetto a quella considerata a livello della Provincia in quanto presupporrebbe
l’automatico adeguamento dell’indennità ai nuovi livelli indicati per le aree
metropolitane.
Appare quindi naturale che anche le riflessioni e le conseguenze che ne derivano
possano portare a soluzioni diverse rispetto a quelle attualmente in essere nei
rispettivi Enti.
E’ del tutto evidente che anche come Provincia seguiremo questa discussione e
valuteremo con attenzione gli elementi nuovi che emergeranno, mentre appare del
tutto infondato alimentare presunte contrapposizioni tra Comune e Provincia su una
questione che pone al centro aspetti innanzi tutto di carattere giuridico rispetto ai
quali ogni forzatura appare quanto meno demagogica".
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